

図書だより

◇桜もほころぶ季節◇

3月は出会いと別れの季節。みなさんはどんな本と出会いましたか。楽しい本、心に残る本は見つかりましたか。読書で大切なことは年齢や興味のある本をいつでも手に取れる環境がある。家族で読んだ本について会話をする。同じような関心を持つ仲間がいることです。子どもの頃の読書活動が大人になってからの積極的な読書活動につながることも報告されています。また大人になってからの「未来志向」、「社会性」などの「意識・能力」が高いことも分かっています。子どもの頃の読書活動は、後の人生を豊かにします。家族の絆が一層深まることを目指す活動である「家読」などを積極的に取り入れてみましょう。

自ら学ぶ楽しさを知る

読解力
想像力

文化的作法
教養

多様な文化
を理解する

探求心
社会性

読書にはこんな良いことがあります

出典：国立青少年教育振興機構
「子どものころの読書活動の効果に関する
調査研究報告書」令和3年3月

6年生のみなさん

もうすぐ卒業ですね。図書館を利用してくれてありがとうございます！

明るく 素直で 優しい 6年生は下級生の良いお手本でした。

読書は一生続けられる楽しみです。

これからも色々な本を読んで
心の豊かな人になってください。

ご卒業おめでとうございます。



こまはねしょうがっこう
駒羽根小学校
令和4年3月4日

令和3年度 クラス別利用冊数

2月22日調べ

年生	組	冊数		
1年生	1組	277冊		
2年生	1組	1,543冊		
3年生	1組	808冊		
4年生	1組	398冊	2組	1,008冊
5年生	1組	669冊	2組	662冊
6年生	1組	293冊	2組	684冊

今年度はコロナ禍でたくさんの制限がありました。このような中でも、多くの児童が図書館に来てくれました。1年間の貸出し冊数は6,342冊でした。たくさんの児童が本に親しみ、読書を楽しむことができました。
駒羽根小全員の児童が金メダルです。



◆年度末です。図書館で借りた本は返しましょう。

本の貸出しは3月7日(月)までとなります。まだ返していない本や、授業や図工などで使った本を返し忘れている人は、急いで図書館に返しに来てください。全員が3月14日(月)までに返せるようにしましょう。
※春休み中にお家で学校の本が見つかったときは4月になってからでも良いので必ず返却しましょう。

先日、10年前に図書室で本を借りて、返し忘れていた本が返却されました。
10年経ってしまっても捨てずに返却してくれたことがうれしかったです。



◆図書委員さん、1年間委員会活動ありがとうございました。

図書委員さんは、みんな読書が大好きな人たちばかりでした。そして、より良い図書館にしようと一人一人が考え、工夫し、責任感を持って活動してくれました。その結果、みんなが楽しく、気持ちよく図書館を利用することができます。1年間本当にご苦労様でした。

